

CONSTRUCCIÓN, INDUSTRIA Y SERVICIOS REDUCEN SU CIFRA DE PARO EN ABRIL

Tibia esperanza para el empleo



Tras el susto que nos dio la Encuesta de Población Activa (EPA) que elevaba la tasa de paro de la región y de Toledo a más del 21% en el primer trimestre de 2010, los datos oficiales de abril abren una tibia esperanza: el desempleo cayó en todas las comarcas toledanas y en los sectores de la construcción, la industria y los servicios; sólo aumentó en la agricultura. ¿Cambio de tendencia o mero espejismo primaveral? Los sindicatos advierten que, pese a las cifras de abril, las empresas siguen sin contratar.

PRADO LÓPEZ GALÁN



Manifestación por el empleo el pasado 1 de mayo, Día Internacional del Trabajo. Entre los manifestantes, la plantilla de Artes Gráficas Toledo, que se enfrenta al cierre de la empresa y el despido colectivo de 117 trabajadores. FOTOS: BARRIO

El sector de la construcción ha sido el más animado en la creación de empleo en abril. La industria también ha tenido mejor comportamiento que en los últimos meses

hombres) y 70.732 en la provincia (de los que 35.081 son hombres y 35.651 son mujeres). Estas cifras indican que, al fin, cambia la tendencia tras muchos meses en negativo y se reduce el número de parados respecto al mes de marzo; así, en la región se registran 1.513 desempleados menos y en el caso de la provincia de Toledo la reducción afecta a 708 trabajadores.

Buena noticia es que en nuestra provincia han rebajado su cifra de desempleo los sectores de la industria (en abril afecta a 11.203 toledanos), la construcción (14.518) y los servicios (38.116); también se alivia ligeramente el paro entre el colectivo que busca su primer empleo (3.492). Sólo en la

Uno de cada cinco ciudadanos en edad y disposición de trabajar no tiene un empleo en Castilla-La Mancha, o, lo que es lo mismo, el 20% de la población activa de la región está en paro.

Ésta es la cruda realidad; a partir de aquí hay dos fuentes que ofrecen diferentes estadísticas de desempleo: la EPA (Encuesta de Población Activa) y los datos del Servicio Público de Empleo, antiguo INEM, dependiente del

ministerio de Trabajo e Inmigración. Las cifras más negativas las da la EPA, que al término del primer trimestre de 2010 señalaba que en Castilla-La Mancha había 212.200 parados (el 21'58% de la población activa), de los que 71.900 pertenecen a la provincia de Toledo (con una tasa de paro del 21'36%). Sin embargo, los datos del ministerio hablan de 202.869 parados en abril en la región (105.984 mujeres y 96.885